



消防通信

No.51



令和6年双葉消防本部スローガン
「全力で その先へ 双葉消防！」

発行日：令和6年4月1日

発行元：双葉消防本部 総務課

所在地：檜葉町大字山田岡字仲丸1-110

火災件数が増加！ 火気の取り扱い・後始末にご注意



令和5年の双葉消防本部管内で発生した火災は23件で、前年より7件増加しています。

また、火災による死者も発生しており、昨年の11月から12月のわずか2か月間で3件の建物火災により、2名の方が犠牲となっています。

全国の出火原因として最も多いものは「たばこ」、次いで「たき火」となっています。火の取り扱い、後始末には十分注意し、建物の周辺には燃えやすい物を置かないように心がけ、火災を防ぎましょう。

双葉消防本部
管内の火災件数

23

16

R 4

R 5

貴重な文化財を守るために

文化財防火デー

毎年1月26日を中心に文化財所有者、関係機関や地域住民等が協力して文化財防火運動を展開しています。当消防本部では、令和6年1月28日に消防団や婦人消防隊と合同で消火訓練を実施し、いざという時の連携強化を図りました。

消防団、婦人消防隊は地域の防災に欠かせない存在です。



浪江町『大聖寺』



葛尾村『郷土文化保存伝習館』



川内村『長福寺』

全国山火事予防運動 『忘れない 山の恵みと 火の始末』



令和6年3月1日から3月7日まで、全国統一の「山火事予防運動」が実施されました。

例年、春先には山火事が多く発生しています。

山火事は一旦発生するとその消火は容易ではなく、一瞬にして貴重な森林を焼失します。

また、その回復には長い年月と多くの労力を要します。登山や山菜採りで入山する際には火の用心をお願いいたします。